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ATA Nº 017/2024 DA SESSÃO PLENÁRIA 1 

EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ACADÊMICO 2 

SUPERIOR DA UNIVERSIDADE DE GURUPI - UNIRG, 3 

REALIZADA EM 19 DE SETEMBRO DE 2024. 4 

Expediente do Dia:   5 

1. Aprovação da ata nº 014/2024; 6 

2. Informes.  7 

Ordem do Dia: 8 

1. Relatório do Pedido de Vista: PPC do curso de Medicina – 9 
Campus de Colinas/TO; 10 

2. Processo Eletrônico nº 3335/2023 - Realização de Concurso 11 

Público Campus Paraíso - Técnico-Administrativo e 12 
Professores.  13 

APROVADA EM 24 DE OUTUBRO DE 2024 14 

Às 14h00min (quatorze horas) do dia 19 (dezenove) de setembro de 2024 (dois mil e vinte e 15 

quatro) via videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico Superior – 16 

CONSUP, mediante convocação Extraordinária da Presidente, 1- Dra. Sara Falcão de Sousa, e 17 

expedida por mim, Kamila Vieira Gomes, Secretária de Apoio aos Órgãos Colegiados, atesto a 18 

presença dos seguintes Conselheiros: 2- Rise Consolação Iuata Costa Rank; 3 - Miréia 19 

Aparecida Bezerra Pereira; 4- Adolpho Dias Chiacchio; 5- Adriano Fernandes Moreira; 6- 20 

André Luiz Gomides de Morais; 7- Antônio Jerônimo Netto; 8- Antônio Sávio Barbalho 21 

Nascimento; 9- Ceila Mendonça Milhomem; 10- Eliana Núbia Moreira; 11- Fábio Luiz 22 

Soares; 12- Fernando Palma Pimenta Furlan; 13- Jacqueline Aparecida Philipino Takada; 23 

14- Paulo Henrique Costa Mattos; 15- Samara Tatielle Monteiro Gomes; 16- Valéria Maciel 24 

Cordeiro de Oliveira; 17- Gabriel Correia Nedir Miranda; 18- Gustavo Queiroz Santos Anjos; 25 

19- João Pedro Reis de Paula Melo; 20- Tânia Pereira da Silva; 21- Gleydson Moraes Lima; 26 

22- Leonardo José Ribeiro Mota. Os conselheiros Fábio Pegoraro e Marcilene de Assis Alves 27 

Araujo justificaram a ausência. Os conselheiros José Carlos de Freitas e Núbia Cristina Gonzaga 28 

Pinto Cardoso não justificaram a ausência. A Presidente iniciou a sessão extraordinária 29 

cumprimentando a todos e verificando o quórum regimental, após deu início aos trabalhos. Colocou 30 

em votação a pauta do dia como um todo, RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. Item 31 

1 do expediente do dia: Aprovação da ata nº 014/2024. A Presidente colocou em votação a ata 32 

nº 014/2024, RESTOU APROVADA POR 13 votos favoráveis e 2 abstenções dos conselheiros 33 

Fábio Luiz e Leonardo. Item 2 do expediente do dia: Informes. A Presidente passou a palavra 34 

ao conselheiro Paulo Henrique, candidato do cargo de vice-reitor da Universidade. O Conselheiro 35 

Paulo informou sobre o início da campanha eleitoral, que possui um período muito reduzido, diante 36 
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disso, relatou que talvez a chapa não consiga comparecer presencialmente a toda comunidade 37 

acadêmica e administrativa, uma vez que os membros precisam ir também ao campus de Paraíso. A 38 

conselheira Samara, candidata ao cargo de Pró-reitora de Graduação, pontuou a importância de 39 

todos participarem da eleição no dia da votação. Pois mesmo sendo chapa única é necessário o apoio 40 

de toda comunidade acadêmica. Item 1 da ordem do dia: Relatório do Pedido de Vista: PPC do 41 

curso de Medicina – Campus de Colinas/TO. O conselheiro André Luiz apresentou o relatório 42 

do pedido de vista, referente ao PPC do curso de medicina, campus de Colinas-TO. Os principais 43 

pontos analisados foram: Infraestrutura dos Laboratórios: Embora o documento mencione a 44 

existência de espaço físico para laboratórios, ele não oferece detalhes suficientes sobre a 45 

disponibilidade e aquisição dos equipamentos necessários, como peças sintéticas para estudos 46 

anatômicos. A Presidência da Fundação foi questionada e como resposta informou não ter previsão 47 

no momento. Houve diversas reclamações dos estudantes do Campus de Paraíso acerca do estado 48 

do cadáver, todavia, não há informações claras sobre a disponibilidade de cadáveres novos para 49 

dissecação na eventual implantação do campus de Colinas, algo essencial e indispensável para a 50 

formação prática dos estudantes de Medicina. Esse problema identificado no campus de Paraíso 51 

ocorre também no campus de Gurupi, e diante dos dados, esse problema também será enfrentado 52 

no campus de Colinas. Esses cadáveres precisam ficar submersos por 1 ano antes do início da 53 

dissecação, ou seja, demora um tempo para utilização nas aulas. Outra preocupação é referente ao 54 

transporte do cadáver, uma vez que deve seguir as normas de vigilância sanitária, dessa forma, a 55 

previsibilidade do transporte de material humano precisa estar presente no plano de abertura do 56 

novo campus. Outro ponto relatado, foi referente ao espaço existente para o laboratório de 57 

Anatomia, o local não é suficiente para os alunos terem aula de qualidade. É necessário urgência 58 

quanto ao preparo de ambientes maiores de ensino como os laboratórios e de preparo do material de 59 

estudo, no caso do cadáver, sendo esses locais totalmente separados. É citado no PPC que o 60 

laboratório será o mesmo ambiente para a conservação de oito cadáveres. Isto é totalmente inviável 61 

no espaço supracitado, uma vez que deve caber os alunos, os cadáveres e os tanques de submersão, 62 

além de ambiente amplo para preparo e manipulação destes. É sabido que devem ser ambientes 63 

separados. Não é possível que se conte com o ambiente de preparo em Gurupi e posterior 64 

deslocamento do cadáver para Colinas, visto que existe restrição para transporte de peças 65 

anatômicas, ou seja, cada campus deve contar com seu próprio ambiente de preparo. Um problema 66 

identificado é a área de circulação, pois existe a previsão de instalação do NTI e laboratórios de 67 

informática em frente ao laboratório de anatomia, o que contraria as normas de vigilância sanitária, 68 

por ser uma área com fator contaminante. Simuladores de realidade aumentada e virtual: Outro fator 69 

é a ausência de bonecos de simulação realística. Materiais básicos e equipamentos: falta de 70 

especificação dos materiais que deveriam estar disponíveis para os alunos desde os primeiros 71 

períodos. Aquisição de equipamentos: É importante questionar como será garantido o financiamento 72 

para a compra desses itens e se há previsões concretas de entrega e instalação desses equipamentos, 73 

já que tais informações não estão claramente detalhadas no projeto atual. Diante disso, ressaltou que 74 

existe uma lacuna significativa na apresentação detalhada dos recursos físicos e tecnológicos 75 

essenciais para a formação de qualidade dos alunos do curso de Medicina em Colinas do Tocantins. 76 

A infraestrutura mencionada carece de mais clareza quanto à aquisição e disponibilidade dos 77 

materiais imprescindíveis para a formação prática e se mostra insuficiente para o ensino de 78 

qualidade. Sugeriu que o documento seja aprimorado com os pontos expostos, com mais 79 
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transparência e um planejamento concreto sobre a aquisição dos itens mencionados; sejam incluídos 80 

simuladores de alta fidelidade, que são atualmente indispensáveis na formação médica moderna; 81 

seja revisto totalmente o Projeto Arquitetônico para atender aos itens supramencionados e que a 82 

instituição atenda aos anseios e solicitações com urgência dos dois campi existentes, com relação a 83 

esses pontos e outros de infraestrutura que já são de conhecimento da Fundação UnirG e dá Reitoria. 84 

Somente após esses atendimentos, o PPC de medicina de Colinas seja submetido novamente à 85 

votação de aprovação ou não em reunião do Conselho Superior desta Universidade. A Presidente 86 

ressaltou que para solicitação de um novo curso de medicina perante o Conselho Estadual de 87 

Educação é necessário a aprovação de uma Lei pelo município de Gurupi, autorizando a abertura 88 

do campos em Colinas do Tocantins ou qualquer outro município. Informou que o prédio de Colinas 89 

já foi cedido para instituição e aprovado pela Câmara do município. Já foi dado a ordem para 90 

reforma do prédio. Porém da parte acadêmica, falta a aprovação do PPC do curso que se encontra 91 

em discussão. Colinas só forneceu o prédio, os móveis e equipamento será a universidade que irá 92 

providenciar. Os documentos para abertura do curso, serão apreciados pelo Conselho Estadual de 93 

Saúde e pelo Conselho Estadual de Educação. O conselheiro Paulo expressou a necessidade de 94 

atendimento de algumas demandas nos Campus de Gurupi e Paraíso, para que os problemas não se 95 

reproduzam em Colinas. Um Exemplo é que em Paraíso não há mais salas de aula para atender todas 96 

as turmas. A reforma do prédio em Colinas já foi autorizada, então é preciso passar essa análise para 97 

as adequações necessárias na estrutura. O conselheiro Netto parabenizou o relatório que possui 98 

pontos pertinentes e que precisam de atenção. Na abertura do campus de Paraíso faltou uma atenção 99 

maior, principalmente em relação ao estrutural e planejamento de salas de aula. Sugeriu que o 100 

CONSUP faça uma visita em Colinas, para conhecer a projeto de perto, juntamente com os 101 

responsáveis pelo PPC, para esclarecimento de dúvidas durante a visita, como também em reunião 102 

do conselho. Colinas apresenta uma estrutura maior que Paraíso, porém ressaltou a necessidade de 103 

visita técnica, para evitar os erros visíveis em Paraíso. É preciso verificar a previsão de novas salas 104 

para novos cursos, não somente medicina. A Presidente esclareceu que a verba foi encaminhada 105 

pelo deputado Eduardo do Dertins, no valor de um milhão de reais, e a reforma de acordo com o 106 

portal da transparência foi prevista em um milhão e setecentos mil reais, ou seja, a fundação irá 107 

arcar com a diferença. O responsável pela elaboração do PPC foi o prof. Robson Olivoto. O 108 

conselheiro Gabriel reforçou a importância dos pontos levantados no relatório do pedido de vista. 109 

Informou que em reunião com o Conselho Estadual de Educação, foi abordado as questões de 110 

melhoria na infraestrutura, como também a diminuição do número de vagas para o vestibular de 111 

Paraíso, justamente por causa da estrutura que não comporta o quantitativo de alunos. É preciso 112 

corrigir esses problemas, para que não ocorram no campus de Colinas. Perguntou se a verba foi 113 

destinada exclusivamente para o campus de Colinas? Considerando que ainda não foi aprovado o 114 

PPC. A Presidente ressaltou que a emenda veio destinada para o campus de Colinas. O conselheiro 115 

Gabriel sugeriu que a visita seja também ao campus de Paraíso, para verificar a realidade do 116 

campus. O conselheiro Gleydson lembrou que essa visita aos campus já foi aprovada em reuniões 117 

anteriores, falta a instituição viabilizar. A Presidente relatou que houve a previsão de suspender a 118 

oferta de algumas vagas para o vestibular do curso de medicina em Paraíso, pois não há salas para 119 

colocar os alunos. A Fundação manifestou estar em tratativas para aumentar o campus II de Paraíso. 120 

O conselheiro Sávio solicitou informações sobre o andamento da reunião com o CEE. O conselheiro 121 

Gabriel ressaltou que foi exposto todo o cenário completo, incluindo infraestrutura do campus de 122 
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Paraíso, assim como a falta de equipamentos, espaço físico dos laboratórios e sala de aula. Ainda 123 

não foi encaminhado a resposta oficial do CEE, porém durante a reunião eles manifestaram que 124 

deram um voto de confiança para instituição abrir o campus de Paraíso, mas essa confiança não foi 125 

usada da melhor forma possível, uma vez que o campus não possui infraestrutura para atender aos 126 

alunos, sendo uma das alternativas a redução de vagas no vestibular. Esclareceu que a Reitoria e 127 

Fundação também estavam presentes na reunião e se encontram cientes do posicionamento do CEE. 128 

A Presidente acrescentou que sobre a academia foi pontuado uma deficiência em relação aos livros 129 

físicos da biblioteca e horários de aula. Quanto à fundação, o que mais pesou foi a infraestrutura em 130 

sua totalidade, desde salas de aula e estacionamento. Diante disso, o conselho cogitou a redução do 131 

número de vagas ofertadas no vestibular, pois é necessário corrigir os problemas de infraestrutura. 132 

Segundo informações o CEE vai submeter ao ministério público um prazo para que a universidade 133 

se adeque. Se não houver as adequações necessárias as vagas serão suspensas. O conselheiro Sávio 134 

frisou que a situação é séria, pois será imposto um prazo, caso não seja cumprido, poderá haver 135 

aplicação de multas. Uma reunião dessa importância deveria ter a presença do Presidente da 136 

Fundação e não de um assessor, sendo uma conduta gravíssima, demonstrando uma falta de atenção 137 

e compreensão sobre a questão. Algumas situações na UnirG ocorrem de forma atropelada, sem 138 

planejamento adequado. A reforma do campus de Colinas já se encontra em andamento, sem a 139 

aprovação do curso que será ofertado. Reforçou não ser possível expandir para Colinas, e deixar 140 

esse volume de problemas em Paraíso sem a previsão de resolução. Sugeriu a suspensão da 141 

aprovação do PPC, enquanto a Fundação não apresentar de forma concreta, as medidas para 142 

solucionar a demanda de infraestrutura do campus de Paraíso, após isso, retoma o processo de 143 

aprovação do PPC. O conselheiro André sugeriu a participação de docentes experientes com 144 

laboratório, para ajudar com a elaboração do PPC. Que conste no PPC a informação da verba 145 

parlamentar para reforma. Verificar a possibilidade de expansão do prédio no próprio terreno. Expôs 146 

que não é contra a expansão de um novo campus, porém não pode ser feito de forma precipitada. O 147 

mais importante é tentar sanar os problemas visíveis, principalmente estrutural. O conselheiro Paulo 148 

discorreu que no início de sua carreira profissional, teve a oportunidade de trabalhar em Colinas 149 

como professor na Faculdade de Colinas, que atualmente não existe mais. Se for o mesmo prédio, 150 

esse não possui estrutura para comportar um curso de medicina. É necessário fazer uma visita in 151 

loco para analisar toda a estrutura. O conselheiro Gleydson demonstrou preocupação sobre todas as 152 

situações apontadas. Após discussões a Presidente colocou em votação os encaminhamentos: 1 – 153 

“Aprovação do Relatório do Pedido de Vista, com as sugestões apresentadas no documento”, 154 

RESTOU APROVADO POR 19 votos favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Leonardo. 2 – 155 

“Os conselheiros fazerem uma visita ao Campus de Paraíso e Colinas para verificarem a 156 

estrutura”, RESTOU APROVADO POR UNANIMIDADE. 3 – “Suspender o trâmite da 157 

aprovação do PPC DO MEDICINA DE COLINAS e envio de Projeto de novo curso de MEDICINA 158 

ao CEE-TO, enquanto a Fundação Unirg não apresentar um plano real, inclusive frente ao CEE e 159 

MP, de solução dos problemas de infraestrutura do curso de Medicina de Paraíso, com prazos e 160 

objetivos definidos.” RESTOU APROVADO POR 11 favoráveis e 1 contrário. O conselheiro 161 

Paulo ressaltou que a elaboração do PPC não pode parar, pois quando retornar para aprovação, já 162 

deve conter as alterações necessárias, ressaltando que o documento só retorna após solução dos 163 

problemas de Paraíso. O conselheiro Gabriel sugeriu a participação de médicos na comissão que 164 

está elaborando o PPC, por terem experiências específicas para o curso de medicina. A Presidente 165 
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informou a dificuldade de encontrar médicos com disponibilidade para comissões. Propôs que caso 166 

não encontre médicos fique condicionado a assessoria da PROGRAD. Após colocou em votação o 167 

encaminhamento: “colocar professores médicos e/ou não-médicos para ajudar na reformulação do 168 

PPC e projeto arquitetônico do novo campus de colinas” RESTOU APROVADO POR 12 votos 169 

favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Leonardo. O conselheiro André ressaltou que os 170 

apontamentos sobre o projeto arquitetônico, foi por demonstrarem insuficientes para a abertura de 171 

uma única turma, quem dirá para as demais turmas nos semestres seguintes. A circulação de 172 

materiais também é muito importante para evitar problemas, até mesmo trabalhistas, de 173 

contaminação de pessoas devido à má utilização de materiais e equipamentos. Essas adequações 174 

precisam ser analisadas e solucionadas antes da utilização do espaço, seja docente, aluno ou 175 

servidor. Item 2 da ordem do dia: Processo Eletrônico nº 3335/2023 - Realização de Concurso 176 

Público Campus Paraíso - Técnico-Administrativo e Professores. A Presidente apresentou o 177 

Processo Eletrônico para abertura de concurso Público no campus de Paraíso, para servidores 178 

técnico-administrativos e professores, em especial o quadro de vagas. Ressaltou que desde o ano 179 

passado esse concurso está sendo tramitado e reforçou sua necessidade. O conselheiro Paulo 180 

perguntou sobre a quantidade de docentes contratados e efetivos em Paraíso, é se houve discussão 181 

sobre vagas de dedicação exclusiva? A Presidente informou que são aproximadamente seis docentes 182 

concursados de uma total de quarenta que são alocados em Paraíso. Não há previsão de vagas para 183 

dedicação exclusiva, considerando que os docentes de medicina não possuem interesse, por terem 184 

outro vínculo. O conselheiro Gleydson expôs a necessidade de pessoas qualificadas para os 185 

desenvolvimentos das atividades da instituição, até mesmo em Gurupi, diante disso, a necessidade 186 

do concurso público. O conselheiro Gabriel perguntou se as dez vagas para servidor técnico-187 

administrativo são suficientes para atender a demanda. Sávia, diretora do campus de Paraíso, 188 

demonstrou ser insuficiente, perante o quantitativo de servidores alocados em Paraíso no momento. 189 

O conselheiro André perguntou sobre a vaga de técnico de laboratório de anatomia, pois é 190 

necessário ter experiência com o manuseio de materiais. Sávia ressaltou que não foi consultada 191 

sobre as especificações das vagas. A Presidente colocou em votação a realização do Concurso 192 

Público destinado ao preenchimento de vagas para docentes e servidores técnico-administrativos 193 

para o campus de Paraíso e quando de vagas, RESTOU APROVADO POR 14 favoráveis e 3 194 

abstenções dos conselheiros Gleydson, Paulo e Sávio. Declaração de voto: O conselheiro 195 

Gleydson manifestou que mais uma vez a instituição toma decisões sem analisar a amplitude da 196 

demanda, se existe a necessidade de vagas, porque não colocar em sua totalidade, assim como as 197 

vagas como o campus de Gurupi, para ser feito em um único concurso, pois muitos servidores de 198 

Gurupi, foram destinados a Paraíso, perante a necessidade com a implantação do campus. 199 

Declaração de voto: O conselheiro Sávio declarou que não é contrário a realização do concurso, 200 

porém falta planejamento. Se Gurupi tem demandas, poderia ser feito um único concurso que 201 

atendesse ao campus de Gurupi também, saindo assim o processo mais barato. Acrescentou que a 202 

instituição tem muitos contratados, devido ser um cabide de emprego. Servidores que não possuem 203 

experiência, mas foram contratados por indicação política. O conselheiro Netto reforçou a 204 

importância do concurso público e que a universidade possui capacidade para realizar o próprio 205 

concurso, não sendo necessário a contratação de uma empresa para realizar o processo. O Gleydson 206 

discorreu que não é contrário ao concurso, mas que deveria ser analisado melhor sua condução. A 207 

Presidente encerrou a sessão, às 15h49min, agradeceu a presença de todos e eu, Kamila Vieira 208 
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Gomes, Secretária de Apoio aos Órgãos Colegiados, lavrei esta ata a qual, após lida e discutida, foi 209 

aprovada e datada. Gurupi, 19 de setembro de 2024. A reunião segue gravada no drive do 210 

conselho.superior@unirg.edu.br, com nome Sessão Plenária EXTRAORDINÁRIA - 19/09/24 – 211 

2024/09/19 13:33 BRT – Recording. 212 

D4Sign e55beecc-9cb4-441a-b2b4-2ec6d28c1dbb - Para confirmar as assinaturas acesse https://secure.d4sign.com.br/verificar
Documento assinado eletronicamente, conforme MP 2.200-2/01, Art. 10º, §2.
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Eventos do documento

29 Oct 2024, 14:03:42
Documento e55beecc-9cb4-441a-b2b4-2ec6d28c1dbb criado por DANIELA LEÃO DA COSTA (d7bb844b-
d270-4357-a97a-4c8e562334e6). Email:conselho.superior@unirg.edu.br. - DATE_ATOM:
2024-10-29T14:03:42-03:00

29 Oct 2024, 14:08:14
Assinaturas iniciadas por DANIELA LEÃO DA COSTA (d7bb844b-d270-4357-a97a-4c8e562334e6). Email:
conselho.superior@unirg.edu.br. - DATE_ATOM: 2024-10-29T14:08:14-03:00
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29 Oct 2024, 14:53:05
FERNANDO PALMA PIMENTA FURLAN Assinou (2dd9b32d-50f9-42df-a9b7-d792d9e9340e) - Email:
furlanadvocacia@hotmail.com - IP: 200.173.44.211 (200.173.44.211 porta: 10326) - Geolocalização: -9.8885014
-48.7277702 - Documento de identificação informado: 688.237.201-25 - DATE_ATOM: 2024-10-29T14:53:05-03:00

29 Oct 2024, 15:54:22
GLEYDSON MORAES LIMA Assinou - Email: glemlima@hotmail.com - IP: 200.173.46.206 (200.173.46.206 porta:
9438) - Documento de identificação informado: 959.117.821-20 - DATE_ATOM: 2024-10-29T15:54:22-03:00

29 Oct 2024, 17:32:00
ANDRÉ LUIZ GOMIDE DE MORAIS Assinou - Email: andreluiz@unirg.edu.br - IP: 200.110.110.33
(200-110-110-33.pgt.terrafibra.net.br porta: 62146) - Documento de identificação informado: 959.755.941-20 -
DATE_ATOM: 2024-10-29T17:32:00-03:00

29 Oct 2024, 17:53:45
CEILA MENDONÇA MILHOMEM Assinou (c281da77-b417-4f23-8d8c-bce8f09f2249) - Email: ceilamm@yahoo.com.br
- IP: 186.192.248.27 (186.192.248.27 porta: 62558) - Documento de identificação informado: 435.010.011-34 -
DATE_ATOM: 2024-10-29T17:53:45-03:00

29 Oct 2024, 20:17:38
ADOLPHO DIAS CHIACCHIO Assinou - Email: adolphochiacchio@unirg.edu.br - IP: 177.50.70.6
(6.70.50.177.isp.timbrasil.com.br porta: 15516) - Geolocalização: -11.728683 -49.0690678 - Documento de
identificação informado: 790.838.896-53 - DATE_ATOM: 2024-10-29T20:17:38-03:00

29 Oct 2024, 20:27:35
JOÃO PEDRO REIS DE PAULA MELO Assinou (5387f34f-b6f4-401e-9f0a-340dbc401b89) - Email:
joaoprpmelo@unirg.edu.br - IP: 179.155.132.131 (b39b8483.virtua.com.br porta: 51296) - Documento de
identificação informado: 079.402.441-67 - DATE_ATOM: 2024-10-29T20:27:35-03:00

30 Oct 2024, 10:02:53
KAMILA VIEIRA GOMES Assinou - Email: kamilavieiragomess@gmail.com - IP: 186.192.251.114 (186.192.251.114
porta: 42368) - Documento de identificação informado: 027.117.341-61 - DATE_ATOM: 2024-10-30T10:02:53-03:00

30 Oct 2024, 19:09:36
LEONARDO JOSÉ RIBEIRO MOTA Assinou - Email: leojrmota@hotmail.com - IP: 186.192.251.114 (186.192.251.114
porta: 1506) - Geolocalização: -11.747653 -49.1050917 - Documento de identificação informado: 880.473.501-53 -
DATE_ATOM: 2024-10-30T19:09:36-03:00

31 Oct 2024, 09:22:49
SAMARA TATIELLE MONTEIRO GOMES Assinou - Email: samaratatielle@unirg.edu.br - IP: 186.192.251.114
(186.192.251.114 porta: 36304) - Geolocalização: -11.7321438 -49.117208 - Documento de identificação
informado: 893.536.682-04 - DATE_ATOM: 2024-10-31T09:22:49-03:00

31 Oct 2024, 15:38:10
ELIANA NUBIA MOREIRA Assinou (1ae8023c-f0aa-4a57-8077-f9593a2e53ab) - Email: enubia@unirg.edu.br - IP:
186.192.249.18 (186.192.249.18 porta: 23966) - Geolocalização: -11.7669888 -49.0733568 - Documento de

https://www.google.com.br/maps/search/-9.8885014 -48.7277702
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identificação informado: 043.570.328-57 - DATE_ATOM: 2024-10-31T15:38:10-03:00

31 Oct 2024, 16:49:01
TÂNIA PEREIRA DA SILVA Assinou - Email: taniapsilva@unirg.edu.br - IP: 186.192.249.69 (186.192.249.69 porta:
60866) - Documento de identificação informado: 960.124.981-87 - DATE_ATOM: 2024-10-31T16:49:01-03:00

02 Nov 2024, 08:38:31
PAULO HENRIQUE COSTA MATTOS Assinou (0938ad62-ffe9-4db6-b2c7-26eef54076f9) - Email:
paulohenrique@unirg.edu.br - IP: 186.192.249.168 (186.192.249.168 porta: 39814) - Geolocalização: -11.7264393
-49.0707123 - Documento de identificação informado: 823.404.981-04 - DATE_ATOM: 2024-11-02T08:38:31-03:00

03 Nov 2024, 11:31:03
RISE RANK Assinou - Email: riserank@yahoo.com.br - IP: 45.234.199.80 (45.234.199.80 porta: 34956) -
Documento de identificação informado: 592.229.136-04 - DATE_ATOM: 2024-11-03T11:31:03-03:00

04 Nov 2024, 16:04:34
SARA FALCAO DE SOUSA Assinou - Email: sarafalcao@unirg.edu.br - IP: 186.192.251.114 (186.192.251.114 porta:
5648) - Documento de identificação informado: 961.212.621-68 - DATE_ATOM: 2024-11-04T16:04:34-03:00

11 Nov 2024, 15:59:15
GABRIEL CORREIA NEDIR MIRANDA Assinou - Email: gabriel.c.n.miranda@unirg.edu.br - IP: 186.192.251.98
(186.192.251.98 porta: 1756) - Geolocalização: -10.1741854 -48.8900757 - Documento de identificação informado:
084.819.335-03 - DATE_ATOM: 2024-11-11T15:59:15-03:00

18 Nov 2024, 14:49:20
JACQUELINE APARECIDA PHILIPINO TAKADA Assinou - Email: jacqueline@unirg.edu.br - IP: 186.192.248.198
(186.192.248.198 porta: 60864) - Documento de identificação informado: 150.779.118-60 - DATE_ATOM:
2024-11-18T14:49:20-03:00

Hash do documento original
(SHA256):2ba4fdae41af03f04ac334443d1b4c5111ebbe69760751b7d2e06d1d87b37c2d
(SHA512):6a65bd8d978528ed306aad6847cff702794f6b5ec20639373f51e03ce3918521f8cde3e57ecff6b900568390eda11e796b44d31cefaa28ad146424d0f16d8bfc

Esse log pertence única e exclusivamente aos documentos de HASH acima

Esse documento está assinado e certificado pela D4Sign
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